

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 1019/2013 zur Sitzung am 11.09.2013

Anwerbung von Erzieherinnen aus Valencia (PRO MAINZ)

Um den Rechtsanspruch auf einen Betreuungsplatz ab dem 1. Lebensjahr einlösen zu können, müssen bis Ende des nächsten Jahres rund 200 Kindergärtnerinnen eingestellt werden. In einer ungewöhnlichen Anwerbeaktion wurde man nunmehr in der Mainzer Partnerstadt Valencia fündig.

Wir fragen an:

1. Wie viele Bewerberinnen wurden für die Erzieherinnenstellen in Mainzer Kitas in Valencia angeworben?
2. Ab wann sollen diese die Stellen antreten?
3. Erfolgen die Beschäftigungsverhältnisse zu den gleichen arbeitsrechtlichen Bedingungen und Gehaltskonditionen wie bei in Deutschland wohnhaften Beschäftigten?
 - a) Wenn nein, welche Abweichungen gibt es?
4. Beherrschen die spanischen Bewerberinnen für die Erziehung von Kleinkindern wichtige gute deutsche Sprachkenntnisse?
 - a) Wenn nein, wie wird sichergestellt, dass diese Sprachkenntnisse vorliegen und wer bezahlt eventuelle Sprachkurse?

Prof. Dr. Jens Jessen
Fraktionsvorsitzender